



Estadísticas de tráfico mayo 2017

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas crece en mayo un 5,4% con más de 4,5 millones de pasajeros

- Se trata del mejor mes de mayo en tráfico total de pasajeros
- Los operadores de carga gestionaron 38.521 toneladas (+15,8%), un 51% del total de la mercancía aérea transportada en la red de Aena

12 de junio de 2017

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha registrado en mayo 4.525.608 pasajeros, lo que representa un porcentaje de crecimiento del 5,4% con respecto al mismo período de 2016 y el mejor mes de mayo de la historia del aeropuerto.

En cuanto al número de operaciones, en mayo se registraron en el aeropuerto madrileño 33.797, un 2,3% más que el mismo mes de 2016.

Por último, el transporte de mercancías ha experimentado un importante crecimiento en el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas en mayo de este año. Así, los operadores de carga gestionaron algo más de 38.521 toneladas lo que representa un incremento del 15,8%, movilizándolo el 51% del total de la mercancía aérea transportada en la red de aeropuertos de Aena.

Datos acumulados

En los cinco primeros meses de 2017, el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha registrado 20.638.907 pasajeros, un 7,5% más que el mismo período de 2016.

Nota de prensa

De enero a mayo de 2017 se llevaron a cabo en el aeropuerto madrileño un total de 154.424 movimientos de aeronaves, lo que representa un crecimiento del 2,3% con respecto a los mismos meses de 2016. En cuanto al transporte de mercancías, se han gestionado algo más de 183.943 toneladas, un 11,2% más que en los cinco primeros meses de 2016.